
Belvedere.  Protesta  davanti
al  tensostatico:  "Un  altro
anno  scolastico  senza
palestra"
“Gli alunni di Belvedere senza palestra anche per quest’anno
scolastico”. Vincenzo Vinciullo, Mauro Basile, Claudio Marino
e Gaetano Li Noce puntano l’indice contro l’amministrazione
comunale di Siracusa. Ieri, protesta davanti al tensostatico,
i cui lavori sono stati appaltati nei giorni scorsi. Siracusa
Protagonista parla di “inadempienze”. “Le somme per la messa
in  funzione  della  tensostruttura  -ricorda  Vinciullo-  sono
stati  stanziati,  su  proposta  dei  consiglieri  comunali  del
Centrodestra,  nell’agosto  dello  scorso  anno  e  da  allora,
nonostante le numerose proteste, l’amministrazione Italia non
aveva fatto nulla.  In questi giorni, in prossimità della
manifestazione,  hanno  prodotto  una  proposta,  sia  chiaro  a
tutti, solo una proposta, di aggiudicazione dei lavori, che
costerà ai cittadini 88 mila euro. Se fossero intervenuti 2
anni fa, con 1500 euro poteva essere ricucito il telone e,
soprattutto, i bambini non sarebbero rimasti senza palestra
per ben due anni”. Secondo Siracusa Protagonista il Comune
“maltratta  i  quartieri  periferici.  I  lavori  -evidenzia
Vinciullo-. verranno eseguiti con un mutuo, cioè con le tasse
che pagheranno i cittadini, già tartassati”.

Calcio. Triangolare a Malta,
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al Siggiewa Stadium vince lo
Sporting Club Siracusa
Triangolare  di  mid-season  a  Malta.  In  campo  insieme  alle
formazioni  Paola  Kordin  e  Balzan  dell’isola  dei  Cavalieri
anche lo Sporting Club di Siracusa. Proprio i ragazzi allenati
da Lino Corso hanno portato a casa la coppa, battendo in
finale per 3-0 il Balzan. Al Siggiewa stadium doppietta di
Salvo  Sbriglio  e  rete  di  Corrado  Cicozzetti.  “È  stato  un
giacere arrivare fin qui ed onorare la nostra città. Portiamo
a casa la coppa e un bel ricordo”, .

Duplice omicidio di Lentini,
ordinanza  di  custodia  in
carcere per Sallemi
Il gip del Tribunale di Catania ha emesso un’ordinanza di
custodia cautelare in carcere a carico di Giuseppe Sallemi. È
accusato del duplice omicidio di Massimiliano Nunzio Casella
(42  anni)  e  Agatino  Vincenzo  Saraniti  (19)  e  del  tentato
omicidio  di  Gregorio  Signorelli  (36)  avvenuto  nei  giorni
scorsi in contrada Xirumi, a Lentini.
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Dopo una veloce indagine della Mobile di Catania, l’uomo era
stato posto in stato di fermo.
Svolgeva  l’attività  di  vigilanza  dei  fondi  agricoli  ed  è
titolare di una licenza per porto di fucile ad uso caccia. Il
presunto assassino è stato intercettato all’interno della sua
abitazione di Scordia. Sequestrato un
fucile marca Bernardelli calibro 12.
Agli  investigatori,  Sallemi  ha  rilasciato  dichiarazioni
spontanee, confessando di avere esploso col proprio fucile
diversi  colpi  all’indirizzo  di  tre  soggetti  che  avrebbe
sorpreso ed inseguito per evitare un furto di arance dai fondi
di cui era il guardiano.
“Mi  hanno  minacciato  di  morte”,  ha  raccontato  l’uomo  che
avrebbe pertanto sparato verso di loro ad una distanza di
circa 15 metri, con l’intenzione di allontanarli.
Sallemi  ha  poi  confermato  le  dichiarazioni  in  sede
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d’interrogatorio reso alla presenza dei Sostituti Procuratori
della  Repubblica  di  Catania  e  di  Siracusa  e  del  proprio
difensore di fiducia.
Al termine è stato posto in stato di fermo ed associato alla
casa circondariale di piazza Lanza, a Catania.
Oggi,  ad  esito  dell’udienza  di  convalida  del  giorno
precedente,  il  gip  ha  emesso  un’ordinanza  di  custodia
cautelare  in  carcere.  I  fatti  passano  ora  per  competenza
territoriale al Tribunale di Siracusa.
Sono in corso ulteriori accertamenti investigativi per far
luce sul movente e sull’esatta dinamica dei fatti descritti.

Siracusa.  In  prognosi
riservata  una  17enne:  si  è
lanciata da una finestra
Si trova ricoverata in prognosi riservata la 17enne che la
notte  scorsa  si  è  lanciata  dalla  finestra  della  sua
abitazione.
Un volo dal quinto piano, da una palazzina di via Algeri. E’
stata trasferita al Cannizzaro di Catania, allo specializzato
Trauma Center.
I sanitari si sono riservati al momento la prognosi sulla vita
della ragazzina. Non sono ancora chiari i motivi del gesto.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-in-prognosi-riservata-una-17enne-si-e-lanciata/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-in-prognosi-riservata-una-17enne-si-e-lanciata/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-in-prognosi-riservata-una-17enne-si-e-lanciata/


Siracusa.  Asili  nido
comunali, ennesimo rinvio del
Tar: si decide il 27 febbraio
Ulteriore  ed  ultimo  rinvio  al  Tar  di  Catania,  chiamato  a
pronunciarsi  sul  ricorso  relativo  alla  gara  d’appalto  per
l’affidamento del servizio di asilo nido comunale a Siracusa.
L’udienza di oggi è stata rinviata al 27 febbraio prossimo. Il
Comune si era opposto al rinvio . Il Tar ha ritenuto di dare
alle cooperative aggiudicatarie la possibilità di difendersi .
“Il 27 febbraio prossimo- commenta il vice sindaco, Pierpaolo
Coppa- tutto sarà deciso. Noi siamo pronti per aprire gli
asili nido comunali”. La scelta del Tribunale Amministrativo è
legata alla tempistica da garantire, vista la presentazione,
da parte delle cooperative ricorrenti, di  motivi aggiunti,
notificati alle cooperative aggiudicatarie.

Zona Industriale, conclusi i
sopralluoghi  della
Commissione  Istruttoria
Riesame Aia
Conclusi  i  sopralluoghi  e  gli  incontri  della  Commissione
Istruttoria  di  riesame  delle  Autorizzazioni  Integrate
Ambientali nella zona industriale di Siracusa. “Il riesame Aia
è stato disposto a seguito dell’approvazione nel 2018 del
piano regionale della qualità dell’aria che prevede le misure
di adeguamento al piano regionale e che hanno lo scopo di
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migliorare la qualità dell’area del nostro territorio”, spiega
l’assessore Pierpaolo Coppa che ha seguito i lavori per il
Comune  di  Siracusa.  Rappresentate  anche  le  amministrazioni
locali di Priolo e Melilli, il Libero Consorzio e la Regione.
Pochi i dettagli che filtrano. La Commissione Istruttoria ha
avviato  il  confronto  con  le  aziende  che  operano  nel  polo
industriale siracusano. Interlocuzioni e confronti di grande
livello  quelli  condotti  dai  componenti  tecnici  della
Commissione che dovrebbero terminare entro la fine di marzo il
loro lavoro che sarà poi proposto alla conferenza dei servizi.
In discussione c’è anche un rivisto sistema di prescrizioni,
di monitoraggio e di controllo che risulti aderente al Piano
Regionale della qualità dell’aria approvato nel 2018.

Siracusa.  Vandali  in  azione
all'interno  dell'asilo  nido
di via Basilicata
Vandali  in  azione  all’interno  dell’asilo  nido  di  via
Basilicata, a Siracusa. Un brutto episodio, peraltro a pochi
giorni  dalla  possibile  riapertura.  Si  sono  verosimilmente
introdotti  nottetempo  e,  una  volta  all’interno,  hanno
asportato i sanitari, i rubinetti ed altri elementi. Sarebbero
stati trafugati. In corso un sopralluogo per quantificare i
danni. Proprio in questi giorni, l’asilo nido comunale era
oggetto di lavori di manutenzione.
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Trovato cadavere sulle scale
della  palazzina,  forse
overdose: indagini ad Avola
Il corpo senza vita di un uomo di 43 anni è stato trovano
sulle  scale  di  una  palazzina  popolare  di  Avola.  A  dare
l’allarme, alcuni residenti. Per l’uomo però non c’era più
nulla da fare. Il cuore aveva già cessato di battere. Del caso
si stanno occupando i carabinieri della Compagnia di Noto.
La vittima avrebbe avuto alcuni problemi di tossicodipendenza
e gli investigatori non escludono che il decesso possa essere
avvenuto a causa di una dose killer. La Procura ha disposto
l’autopsia.
Intanto è caccia agli spacciatori. La preoccupazione degli
inquirenti è che ad Avola possa essere in giro una partita di
stupefacenti particolarmente pericolosa.

foto archivio

Siracusa.  Condannato  ad  8
anni il ragazzo che investì e
uccise Roberta Racioppo
Condannato ad 8 anni di reclusione il 19enne che il 6 luglio
scorso  travolse  ed  uccise  ad  Avola,  in  contrada  Zuccara,
Roberta Racioppo. La ragazza, 21 anni, stava passeggiando con
una cugina quando venne falciata dall’auto del ragazzo.
Il pm Dragonetti aveva chiesto una condanna di 6 anni, con lo
sconto  di  pena  previsto  dal  rito  abbreviato  scelto
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dall’imputato.  Gli  avvocati  della  famiglia  hanno  invece
sottolineato le aggravanti contestate al 19enne. Alla fine, il
giudice ha deciso per una condanna più pesante rispetto a
quanto richiesto dalla pubblica accusa.
Grande la commozione alla lettura della sentenza da parte di
tutti i familiari della giovane vittima.

Siracusa.  Lavoro,  Sportello
Informagiovani:  nuovo
servizio di Confcooperative
Uno Sportello Informagiovani destinato ai giovani tra i 15 e i
29 anni per agevolare l’inserimento nel mondo del lavoro e,
più in generale, nella vita sociale del territorio. Si chiama
“Costruisci  il  tuo  futuro”  ed  è  un  progetto  regionale  di
Servizio  Civile  di  Confcooperative/Federsolidarietà  per
l’inclusione sociale attiva. L’iniziativa è stata presentata
ieri mattina dal vice presidente di Confcooperative Siracusa,
Alessandro Schembari e dal Responsabile d’Area, Emanuele Lo
Presti all’assessore alle Politiche Giovanili, Rita Gentile.
Un incontro, che si è svolto all’Urban Center, a cui hanno
preso parte le due volontarie di Servizio Civile, Alessia
Damico ed Emma Amodeo, che sono entrate nei dettagli delle
attività  previste  dal  progetto.  L’obiettivo  è  quello  di
garantire  ai  giovani  tutte  le  informazioni  necessarie  per
renderli parte attiva e integrante del territorio, con il
coinvolgimento delle istituzioni. In maniera particolare il
progetto servirà per supportare, attraverso la creazione di
una rete di sportelli, i giovani nell’ orientamento e nella
formazione  professionale.  Lo  Sportello  Informagiovani  sarà
attivato  nella  sede  di  Confcooperative  Siracusa  in  corso
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Timoleonte n. 125 . Sarà possibile conoscere gli strumenti di
sviluppo  economico  dedicati  ai  giovani  che  vogliono  fare
impresa (Resto al Sud, Microcredito ed altre iniziative), di
informazione circa i bandi di concorso e offerte formative e
lavorative nel territorio. Sarà inoltre svolta attività di
supporto nella stesura del curriculum vitae e della lettera di
presentazione, con dritte sulle modalità di approccio positivo
al colloquio di lavoro.


